
Aus der Mitte des Rates wurden die Beisitzer sowie deren persönliche Vertreter benannt. Der 
Bürgermeister stellte fest, dass es sich um einen einvernehmlichen Wahlvorschlag handelt. 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


